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t毎号のニュースでお知らせの通り、南相馬市内の「はらまち」「小高」
「鹿島」「相双教職員」の4つの九条の会では、今年6月1日、南相

馬市議会に「憲法9条を護ることを求める意見書」を提出し、9月
21日総務常繹委員会で継続審議、11月6日の総務常絆委員会で
提出者の参考意見隙取の後、表決で不採択となっていました。

■そして12月19日の本議会で、総務委員会の報告と全議員による
最終議決があり、そこでの逆転採択に期待していましたが、療局は
鸞虞IO村反対†′コ功刀脚鐸択となりました。各議員さんの賛
否はく疲義＞の遣りで、0印の議員さんが賛成者です。

口これからまた、鈴木畢蔵の故郷として、南相馬市民や会としてでき
る意義あることの活動や運動を、また皆さんで考えていきましょう。

□新潟県では「憲法9条を護る決議」を過半数の市町村議会が可決し、
高知県のある市では「自民党市会議員の九条の会」ができた、とい
う情報も入ってきています。南相馬市の“民度”が問われています！
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11月24日（土）東京・日本教育会館で
開催された全国集会に、事務局から山崎が
出席レました。以下、報告です。
①細千人の筆会でしたが、若い人がけっこ

う参加していてホッとしましたi
②分科会で時間がなくなり「はらまち九

条の会」の活動報告はできませんで
したかこ後日の儀告集には載ります。

③全国の会の涛勤報告フリントがあります
ので、こ希望者ほお申し出ください。

④九条の会の9人のよぴかけ人は、小田実
さんが死去され、井上ひさし・三木睦子
・梅原猛氏が欠席で寂しかった。

⑥分科会の報告では、結構r年会異字円j
を徴収している会も多いようです。分科
会ではr±さやかでも、轟く触叫贅く涛

吐攣Iよう」と訴える団体が多かった。
2月2日■r福島軌コピー
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尉 ＜毎回、大変勉強になる講座です。1回だけの参加も0

毎回r霊縫曇」は・年撫●疇串一書疇畢・一義嶋、轟▲鵡筒烏艦　主催：福島県九条の会　　■コ短蜜
○集　9回1月I7日（木）講師福島大学教授嘉f呑みrIl糠捧鱒からの嵐卿と概織民主主義1
0第10匝I月コrjB休）講師．福島大学名蕾教授・県九条の会事務局長真木雷蓼
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至○会場 原町区文化センター3階視聴覚室 ○吉原先生は元福島大学長・福島県九条の会代表室
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室らlこ講触「相双地区の九条の会交流会の開催を」という声もあります。「鞄も開催します。妄

＜今年2007年替振り＿誰っ七一・事痍岳員よトト亨＞ご－■†用
鯵らまち九条の会」も発足して3年日に入り、この『土日ク』も47号■となりました．

これも事務局はじめ、皆さんの御協力のお陰と心より感謝申し上げます。「美しい圃日本」
を作れずに、「戦争のできる濁」．にしようとした安倍政権は倒れました机まだまだ政情は
不安定ですし、決して監視の弓をゆるめる訳に停参りません。これからの可愛い子ともたちのためにも、
この憲法九条を守る運動を推進して参りますので、皆さんの絶大な御協力を御願いします。r（事田乏「会長）

今年の漢字は「偽」と発表されました。南京事件や、沖縄美園自決の
軍の関与、慰安婦問題など、歴史をゆがめて考える人達の発言の「偽」
が今、世界からも「おかしい」と指摘されています。歴史をきちん
と検証し、＿平和な社会を子供達に引き渡すために、来年も皆様と一
緒に活動していきたいと思います。………・（♯上由義）

今年は2月3日の総会・後援会から始まり、3月25白の「日本の育
〉空」上映こそれにとても力を入れたので、その後ちょっと力が抜け
た感じになり、6月22日の松元ヒロの憲法を人格化した一人芝居
の時は、周りへの声かけも力が入りませんでした。でも、当日のヒ
ロさんの軽やかな口調、体の動きは洗練されて、本当におもしろい
ものでした。自分で笑いながら、「惜しかった！勿体ない。もっとた
くさんの人に観てはしかった」。後の祭りでした。‥・（雷嶋驚子）

■人でも多くの人と憲法について話し合うことを、今年の目標として
きた机その成果は思わしくなかった。どうすれば理解を得られる
かと悩むことか多い一年でした。来年はもっと
努力を重ねたいと思っております。（石田鸞ニ）

このところ改憲論議の風がばたりと吹き止んだよ
うにも見えます。ほんとうに風潮というものは
不思議なもの。しかし、国民投票法は三年後発効という。まさに国
民は時限爆弾を抱えている情況に変わりはないのですから、ここで
気を抜くわけにはいかないというのが正直な気持ちです。（畢堰盲靡）

暮法には、基本的人権の竜王が規定されています。しかし、現在の日
本にはワーキングプアといわれる非正規雇用の超低所得者が激増し
ています。憲法を活かし、安心して生活できる社会に変えていかな

ければ寧らないと患います。・‥－‥＿……・（｛田光生）

t転だ山一年でした机事挽局だけが空固。伏きたのではないかと心
配です。‾粟国額宮崎県知事のイ徴兵制発言」や防衛官僚汚職、肝炎薬害
の国の対応に怒っています。“マッチ擦るつかのま海に霧ふかし　易捨つ
るほどの祖国はありや’’の寺山修司の歌に共鳴しています。（止l嘲ト・）
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小高区で完成複写金
4月21日　卜日華の霊堂J

小蔦区浮揚会館上嶋傘
4月27日　rB事の霊堂j

蕪絶島市民文化会艦上鴫会
6月1日　r稟議九纂覆薫ること
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＿6月22日根元ヒロソロ弓イ1
8月11日　r8番の霊堂J・
小纂区淳轟曇館で再上嶋会

8月15日　r鷺縫J小鼻手折
8月20日　肺臓

インや一本サトに捧蠣縄輪
11月6日　Ⅶ馳悔蒜こと粛
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O「はらまち九条の会」会員は、12月20日現在350名になりました。けも条の会」は全国に6801、
福島県内に85、相双地区に7組織ができています。蘇漏嬢の遺筆鴨の市町村でr豪法？象を凛与
という決繍著した」という報蓮もあったそうです。数は力で、憲法意識の高まりも大切です。

○今年の会費納入ありがとうございます。「会計は足りているの、大丈夫なの？」というこ心配をいただいて
いますが、12月現在、残高は約20万円です。2月3日（日）の総会で会計報告をいたします。
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